

Die Top-5-Veranstaltungen am Wochenende

Auch abseits der vielen Adventsmärkte lässt sich an den kommenden Tagen im Kyffhäuserkreis

Sondershausen. Was geht am Wochenende im Kyffhäuserkreis? Wir empfehlen alles zwischen Kirchenkonzerten, Theater, Ausstellungen oder Filmvorführungen. Hier findest du unsere liebevoll kuratierten Tipps, da ist für jeden Geschmack etwas dabei.

1. Riesenstollen beim Bauernmarkt Braunsroda

Festlich geschmückt sind die Stände zum regionalen Bauernmarkt auf dem Gutshof Braunsroda, denn es ist wieder Weihnachtsmarkt am Samstag, 7. Dezember. Der fünf Meter hohe Lichterbaum verbreitet festlichen Glanz und über dem Gutshof erklingt Weihnachtsmusik. Um 9 Uhr lassen der Weihnachtsmann und die Heldruger Zwiebelprinzessin zur Eröffnung die Marktglocke erklingen. Uwe Trautmann von der gleichnamigen Arterner Konditorei schneidet den drei Meter langen Riesenstollen an. Der Weihnachtsmann verteilt Süßigkeiten an die Besucher. Angemeldet haben sich rund 40 Vermarkter aus den Bereichen Landwirtschaft, Gärtnerei und Handwerk. Das Angebot reicht von Geschenkartikeln, Deko, Kunsthandwerk, Käse, Fleisch, Fisch, Backwaren bis zum Glühwein. Eine große Auswahl bietet auch das Imbiss-Angebot auf dem Hof und im Gutscafé. Auf Kinder wartet Ponyreiten und auch die Alpakas Bruno und Oskar der Stiftung Finneck sind wieder dabei.

2. Weihnachtsmärkte in Hülle und Fülle

An diesem Wochenende setzt sich die Weihnachtsmarktsaison im Kyffhäuserkreis fort. Drei Tage lässt sich wieder über festlich geschmückte Plätze bummeln und weihnachtliche Atmosphäre genießen. In welchen Städten und Dörfern diesmal Glühwein ausgetrennt wird und der Weihnachtsmann mit seinem Gabensack vorbeischaudert, haben wir in der Übersicht, die am Donnerstag erschien, zusammengefasst.

3. Feuerwehr Greußen schmückt den Baum

Am Freitag schmückt die Freiwillige Feuerwehr Greußen mit der Drehleiter den Greußener Weihnachtsbaum vor dem Rathaus. Vereine, Schulklassen, Eltern mit Kindern und alle Greußener waren aufgerufen, Weihnachtsschmuck in den Farben Rot und Weiß zu basteln, der ab 16 Uhr in die Zweige gehängt wird. Selbst gebastelter



Bäcker- und Konditormeister Uwe Trautmann (hinten) von der gleichnamigen Arterner Konditorei hat für den Bauernmarkt in Braunsroda wieder einen 3-Meter-Stollen gebacken. Das Gebäck wird hier von Karin Jordanland und der Heldrungen Zwiebelprinzessin Paula I. angeschnitten.

KERSTIN FISCHER/ARCHIV

Schmuck kann noch bis zu diesem Tag bis 12 Uhr im Rathaus oder am Nachmittag direkt bei der Feuerwehr abgegeben werden.

4. Ensemble aus Leipzig in der Arterner Veitskirche

Ein Konzert mit dem Johann-Strauß-Ensemble findet am Samstag, 7. Dezember, um 17 Uhr, in der Veitskirche in Artern statt. Nach dem erfolgreichen Herbstkonzert kommen die Leipziger Musiker jetzt mit einem weihnachtlichen Programm. Solistin des Abends ist die Sopranistin Christine Bath, welche Stücke wie das „Ave Maria“ von Bach-Gounod oder den „Abendsegnen“ aus „Hänsel und Gretel“ von Engelbert Humperdinck sowie viele weitere bekannte Melodien mitbringt. Die Mitglieder des Johann-Strauß-Ensembles Leipzig unter Leitung von Anke Rehfeld an der Violine unterstützen sie dabei. Karten gibt es für 20 Euro im Vorverkauf unter Telefon: 03466/32 08 67 oder 0151/68 42 59 54.

5. Noten mit Dip in Sondershausen

Im Dezember lädt die Landesmusikakademie in Sondershausen zu zwei Konzerten der Reihe Noten mit Dip in den Marstall des Schlosses ein. Den Anfang macht an diesem Sonntag, 8. Dezember, um 11 Uhr das Bassklarinetten-Ensemble „Tiefgang“. Unterstützt wird das En-

semble vom Komponisten Johan de Wit. Er arrangierte unter anderem Stücke von Arvo Pärt und Astor Piazzolla, die am 2. Adventssonntag zu hören sein werden. Eintritt inklusive Buffet: 27 Euro Erwachsene, Kinder bis 7 Jahre frei. Ein Besuch ist auch ohne Buffet möglich. Karten gibt es in der Stadinfo Sondershausen (Tel.: 03632 622822). Am 15. Dezember ist das Ensemble Sammant zu erleben.

Und es gibt noch weitere unterhaltsame Veranstaltungen:

Adventskonzert in Udersleben

Ein Adventskonzert ist am Freitagabend um 19 Uhr in der Kirche St. Galli im Ortsteil Udersleben zu erle-

ben. Es musizieren der Posaunenchor Oldisleben unter der Leitung von Kantorin Laura Schildmann zusammen mit den „Kyffhäuserspatzen“ aus Udersleben unter der Leitung von Antje Schramm. Der Eintritt ist frei, es wird jedoch um eine kleine Spende gebeten.

Orgelspiel in Greußen

Advents- und Weihnachtslieder aus verschiedenen Jahrhunderten erklingen zum Adventskonzert des Ökumenischen Chors Greußen am Samstag, 7. Dezember, um 17 Uhr in der Sankt-Martini-Kirche in Greußen. Kantor Markus Klöppel übernimmt die Leitung, spielt Orgelwerke von Buxtehude, Pipping und Krebs. Der Eintritt ist frei.



Der Posaunenchor Oldisleben, hier bei einem Auftritt in Bad Frankenhausen, ist an diesem Wochenende gleich in mehreren Kirchen zu erleben.

WILHELM SŁODCZYK